



1 MILLION D'AGENTS NON TITULAIRES DANS TOUTE LA FONCTION PUBLIQUE !

Soumis à une précarité permanente :

- A l'arbitraire des recrutements et des renouvellements de contrats
- A des contrats de plus en plus courts
- A des temps incomplets ou partiels imposés
- A des fins de contrats injustifiées et sans prime de précarité
- A des conditions d'exercice dégradées sans accompagnement ni formation.
- A des retards dans le versement des salaires et des indemnités de chômage
- A des indemnités de licenciements au rabais pour les CDI de droit public.

Aux droits réduits en terme de :

- | | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ➤ Rémunération ➤ Carrière ➤ Congés ➤ Action sociale | <ul style="list-style-type: none"> ➤ Couverture maladie ➤ Formation professionnelle ➤ Préparation aux concours |
|--|---|



© Aster - www.dessindepresse.com

A L'OFFENSIVE AVEC LES NON TITULAIRES POUR :

[Un plan de titularisation pour tous les non titulaires avec création de tous les postes de fonctionnaires nécessaires.

[La limitation drastique et l'encadrement des futurs recrutements d'agents contractuels.

[De réels moyens d'insertion et de qualification pour les emplois aidés.

[Des droits nouveaux (protection sociale, formation...)

Avec la Révision Générale des Politiques Publiques, le gouvernement a fait le choix délibéré de ne plus financer des services publics de qualité ; tandis qu'il supprime des postes de fonctionnaires, il recrute de plus en plus de non titulaires et développe la précarité dans la Fonction Publique.

Le service rendu aux usagers dépend évidemment de la qualité de la formation des agents du service public et de leurs conditions de travail.

C'est pourquoi tout le monde est concerné par cette lutte contre la précarité

**RASSEMBLEMENT LE JEUDI 20 JANVIER A 17 H
DEVANT LA SOUS PREFECTURE DE CHALON**